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Dabei heißt es doch laut DFB daß er anscheinend nicht in dem Maße investiert hat, das sich
eine Übernahme der Mehrheit rechtfertigen würde. Man hat hier das Hauptsponsoring als
Maßgabe genommen, und das scheint deutlich mit seinem finanziellen Engagement
unterschritten worden zu sein. Er hat mit Sicherheit den Verein aus der Bedeutungslosigkeit in
den Profibereich geführt, wenn man sein Engagement über den kompletten Zeitraum
betrachtet. Aber ich denke, daß er dadurch auch profitiert hat. Sei es durch gesteigertes
ansehen privat aber auch geschäftlich. Ich könnte mir vorstellen, wenn er es nicht getan hätte,
wäre auf kurz oder lang VW bei h96 auf den Plan getreten. Das Unternehmen ist in der Region
sehr stark aufgestellt

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1240-hannover-96/?postID=2854668#post2854668

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1240-hannover-96/?postID=2854668#post2854668

